



INTRODUCCIÓN

Se va haciendo silencio con una música instrumental de fondo que puede ir acompañando toda la oración. Una voz en off va guiando la oración.

Vamos a comenzar este encuentro haciendo un momento de **silencio**.

Somos en Jesús.

Alguien enciende la vela que está en un lugar visible.

Jesús nos convoca hoy, y es el que cada día nos convoca en nuestro centro.

Él nos ha acompañado hasta aquí, en comunidad, con otros compañeros.

Miremos a los que están junto a nosotros. Rostros más o menos conocidos, y todos siendo uno en Jesús.

Parémonos en este momento a reconocer la huella de identidad que tenemos como escuela católica. Contemplemos con agradecimiento el ser parte de la comunidad educativa convocada por Jesús, cómo Él va contagiándonos su estilo en las relaciones que se dan en nuestros centros. Él está, nos acompaña.

Dejémonos mirar por Él.

MÚSICA

Escuchamos la canción Mírale

Mírale,
déjate mirar por Él,
pasa a cada paso haciendo el bien.

Vuelve a sonar la música instrumental de fondo.

Jesús hoy también nos mira y nos pregunta...

**¿Quién dice la gente que soy?
¿Quién decís vosotros que soy yo?**

Silencio



PALABRA

Cuando llegó Jesús a la región de Cesarea de Felipe, preguntó a los discípulos: —¿Quién dice la gente que es este Hombre? Ellos contestaron: —Unos que Juan el Bautista; otros que Elías; otros que Jeremías o algún otro profeta. Él les dijo: —Y vosotros, ¿quién decís que soy? Simón Pedro respondió: —Tú eres el Mesías, el Hijo de Dios vivo. Jesús le dijo: —¡Dichoso tú, Simón, hijo de Jonás, porque no te lo ha revelado nadie de carne y sangre, sino mi Padre del cielo! Pues yo te digo que tú eres Pedro y sobre esta Piedra construiré mi Iglesia, y el imperio de la muerte no la vencerá.

Mateo 16, 13 - 18

Vuelve a sonar la [música instrumental](#) de fondo.

Y para ti, que estás hoy aquí:

¿Quién es Jesús?

Dejamos unos minutos de **silencio**.

Dependiendo del grupo, del tiempo...
podemos dejar un espacio para compartir.

Terminamos este encuentro leyendo juntos esta oración.

ORACIÓN

Decir escuelas católicas es común-unidad
de criterios verdaderos, los del Evangelio;
de opciones valientes, las de Jesús;
de desafíos audaces, los del Reino en marcha.

Decir comunidad educativa es el encuentro
de muchos que animados y alentados
por el Espíritu, buscan clamar a Dios, ¡Abba!

Aquí estamos Señor, unidos y en camino
para hacer crecer tu Reino
en nuestros centros y donde pidas.

(versionando a Marcelo A. Murua)

